《飲酒運転の根絶》 酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます

《春が近づいてきましたが・・・》

雪が融けて春になるまでもう少し 油断せずに冬道運転を心がけましょう!

《春の足音》

朝晩のスピードの出し過ぎに注意しましょう

《そろそろ・・・自転車》

自転車の転倒、ふらつきに注意しましょう見かけたら・・・大きく距離をとりましょう

《挟まれ・墜落・転落 足元滑らせ転倒注意》

夕方4時半 信号交差点 右折の際に前方不注意か

横断歩道渡っていた女性が車にはねられる 運転していた60代女性を現行犯逮捕 ◇右折の時は、ピラー部分の死角のため◇

◇歩行者に気付かず、急に目の前に人が現れたような錯覚に陥る事があります◇

2023/3/5(日) 13:15

4日午後4時半ごろ、石川県の<mark>信号のある交差点で、横断歩道を横断</mark>していた70代女性が、右折してきた乗用車にはねられました。女性は頭などを打ち、病院へ運ばれました。搬送時は意識があったということです。乗用車を運転していた60代の女性が現行犯で逮捕され、「事故を起こしてしまったことに間違いありません」と容疑を認めています。警察は乗用車の女性が右折する際に前をよく見ていなかった可能性があるとみて調べています。

信号交差点 左折しようとした観光バスが 電柱に衝突

窓ガラスが割れ10歳女児が背中を切るけが ◇左折は死角が多い! ハンドルを切る前に確認!◇ ◇『死角』に自転車・歩行者あり◇

2023/3/4(土) 17:41

4日午後3時半すぎ、静岡県の<mark>信号</mark>のある<mark>市道交差点で、観光バスが左折</mark>しようとして<mark>電柱</mark>にぶつかりました。 事故の衝撃で<mark>窓ガラス</mark>が数カ所割れ、10歳の女子児童が背中を切る軽いけがをしました。警察によりますと、バスには乗客43人が乗っていました。バスを運転していた44歳の男性にけがはありませんでした。警察は運転手の男性がハンドル操作を誤ったとみて、事故の状況を調べています。

「仕事帰りに酒を買って途中で飲んだ」 酒気帯び運転の疑いでタクシー運転手を逮捕

基準の<mark>7倍</mark>のアルコール

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇ ◇『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/3/5(日) 12:23

5日午前1時すぎ、福岡県の市道で、<mark>車体が損傷し、低速で走行</mark>している車をパトロール中の警察官が発見しました。運転していた男の呼気を調べたところ、基準値の7倍のアルコールが検出されたため、警察はタクシー運転手の容疑者(60)を現行犯逮捕しました。「仕事帰りに酒を買って途中で飲んだ」と容疑を認めているということです。